

Hace algunos meses se pudo conocer el interés de vecinos de la Población Cemento Melón de La Calera en volver levantar el básquetbol como el deporte favorito de su barrio.

Esto no se quedó sólo en palabras y han trabajado para sacarle el mayor partido a la cancha que durante décadas ha engalanado el bandejón central de su población.

Anuncio Patrocinado

La más reciente iniciativa organizada en el lugar, es un cuadrangular de básquetbol que se llevará a cabo desde las 14 horas de este domingo hasta las 17:30.

Según Willy Eizaguirre, parte de la organización, se están realizando las gestiones para instalar luminarias y así darle uso hasta más tarde al campo deportivo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?